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■匯豐保險總監及僱員福利主管朱永耀指，匯豐

暫未有降低強積金收費打算。 記者張偉民攝

歐期交所場外結算擴至亞太上實：維持賣樓80億目標

對 於中石化（0386）和新奧能源（2688）再次延長
收購中燃的要約，王東回應對該事並不清楚，亦

無看法。至於未來北控集團是否會增持中燃，他表示要
按價值投資的規則決定。

公司半年賺18億增10%
北控昨公布，上半年純利按年增10.2%至18.2億元，每

股盈利1.6元，維持派中期息25仙。期內營業收入約為
181.5億元，較去年同期上升16%。五大業務－天然氣業
務、啤酒業務、污水處理與水務業務、收費道路及總部
費用與其他，前三項分別錄得除稅後溢利約15.86億、
2.74億元及2.41億元，而後兩項則分別錄得除稅後虧損
1,790萬及2.64億元。

主業天然氣業務方面，北京市之天然氣分銷業務於上
半年錄得營業收入102.9億元，較去年同期增長21.4%。
售氣量為40.1億立方米，同比上升16.2%，主要是採暖用
戶持續增長，華能熱電廠投入運營以及延長供暖3天等有

利因素支持。此外，北京燃氣近年加強計量儀錶管控力
度及加強用戶巡檢工作收到良好效果，購銷差率總體呈
現逐步降低的趨勢。副主席周思稱，北京燃氣的網絡已
覆蓋全北京市，目前業務正延伸往山東、唐山和遼寧，
未來會考慮加強與中石油（0857）合作。

冀今年轉移水廠公路
周思表示，現階段仍在評估資產，期望在年底前向北

控水務（0371）完成注入水廠資產。另外，由於上半年
公路業務虧損超過1,790萬元。

副主席兼行政總裁張虹海稱，期望年底前完成向母公
司北控集團出售北京首都機場公路，未來北控期望發展
成為以燃氣業務為主，同時發展環保固廢業務、啤酒業
務等。

此外，張虹海續指，公司已預留數十億元資金作環保
固廢業務發展，期望該業務能繼續發展成熟。北控早前
曾宣布擬與旗下燕京啤酒及控股股東北控集團成立北控

集團財務，執董兼財務總監譚振輝表示，是為降低北控
及旗下公司融資的成本，但現時仍需待中銀監審批完
成。

香港文匯報訊（記者 劉璇）北京控股（0392）大股東北控集團早前因加入對中國燃氣(0384)的

收購戰而令市場矚目。北控主席兼北控集團董事長王東昨出席公司中期業績發布會時稱，入股是正

確決定，因為從價值投資角度看，對增加企業價值還是投資者價值而言，無疑都是有幫助。

香港文匯報訊（記者 劉璇）歐洲期貨交易所將於
第4季推出利率掉期專用的「EurexOTC Clear」場外
結算服務，並擬將場外結算服務擴展至亞太地區。
同時，歐洲期貨交易所與7間銀行包括摩通、巴克
萊、德銀等下季推出場外交易結算服務，計劃12月
起推出新的交易系統。

場外結算服務下季推出
該最新交易系統，可以滿足低延時交易和提高系

統的靈活性，推出新功能及金融產品時可縮短入市
時間，加強管理水平。歐洲期貨交易所成員Thomas
Book稱，證監會正在審批6間計劃來港開設子公司的
券商，成為交易所結算會員的申請，其中廣發證券
及南華證券已經是交易所的非結算會員。但目前歐
洲期貨交易所無收購及擴張計劃。

歐洲期貨交易所2012年度上半年交易額達到9.31億
個合約。其中有4.26億個為股票指數產品，其餘則為
利率產品、股票產品及其他。

香港文匯報訊（記者 卓建安）面對內地房地產調控的
持續，上實控股（0363）董事長滕一龍昨日在記者會上
表示，公司維持全年房地產入賬銷售額和合同銷售額均
為80億元人民幣的目標。

地產分部業績跌27.3%
今年上半年，作為上實控股三大核心業務之一的房地

產業務，錄得盈利15.77億元，同比下跌27.3%，若扣除去
年同期出售上海四季酒店權益所得的收益等非經營利潤
後其盈利則下跌11.7%。副行政總裁倪建達昨日在記者會
表示，公司今年上半年入賬房地產銷售額達32.4億元人民
幣，合約銷售額則超過40億元人民幣。他預計，下半年
該公司有較多項目竣工，因此全年入賬的房地產項目可
實現80億元人民幣的目標。

今年上半年，上實旗下上實城市開發（0563）錄得虧
損3.09億元。倪建達表示，其主要原因是早年以較低價格
銷售的房地產項目毛利率較低，而現時銷售的項目毛利
率均較高，預計未來其毛利率會有較大幅度提升。

對於上實旗下在新加坡上市的亞洲水務在香港第二上
市進展，執行董事兼副行政總裁周軍表示，目前亞洲水
務正在新加坡籌備轉主板上市事宜，而上實會維持年底
前後啟動亞洲水務在香港第二上市的目標。

磋商公路收費損失補貼
對於內地取消四大節假日小型客車在高速公路上的收

費對上實旗下公路業務的影響，周軍表示，上實正與政
府洽談因有關政策對其公路收費損失進行補貼事宜。他
說，在不計政府補貼因素的情況下，有關政策估計將令
公司每年利潤減少3,000萬至4,000萬元人民幣，而今年則
會損失約1,000多萬元人民幣。另外，在地方政府清理完
有關違規公路項目後，上實明年才會加快併購收費公路
項目。

上實昨日公佈截至今年6月底中期業績，錄得股東應佔
盈利25.43億元，同比下跌19.8%，扣除去年同期出售上海
四季酒店權益所錄得的出售收益後，其盈利同比約上升
3.6%；每股基本盈利為2.355元，派發中期息50港仙。

香港文匯報訊（記者 馬子豪）強積金半自由行
將於11月推出，僱員可一年內最多轉換基金託管
公司一次。強積金「一哥」匯豐保險預料，屆時
個別託管公司仍有機會進一步調低收費搶客，長
遠而言亦有減費空間。另外，該行最新調查顯
示，受訪者認為退休後4.7年便會耗盡強積金積
蓄，較兩年前調查得出的6.7年更少。

匯豐：積金有減費空間
匯豐保險總監及僱員福利主管朱永耀表示，根

據積金局估計，有10%僱員會於半自由行後轉換
基金託管公司，料短期因行政工作增加而令經營
成本上升，但相信仍會有個別公司會再調低管
理費搶客。至於匯豐本身則暫未有再減價的打
算，但會不時作檢討。長遠而言，他相信隨 本
港僱員人數增加令經營擴大，以及託管公司營運
效率提高而令成本降升，強積金收費仍有調低空
間。

匯豐最近亦針對港人退休需要作出調查，訪問
逾1,000名年齡介乎18歲至65歲的僱員，結果顯示
退休積蓄越來越不敷應用，受訪者認為強積金積
蓄於退休後4.7年便會耗盡，較兩年前調查得出的
6.7年更少；81.3%人士認為以目前的強積金積
蓄，不足以應付退休生活，比率較此前的76.8%
上升，顯示港人對能儲夠退休所需金額缺乏信
心。

為應對此情況，有約4成受訪者願意增加每月
強積金供款，認為供款比率應提高至16%至
20%，即僱員與僱主應各供款至月薪的8%至
10%。調查亦顯示有約三分之二的僱員，未有將
保留賬戶整合成單一戶口，轉工後便將前僱主的
強積金戶口置之不理。

積金供一世
僅夠花4.7年

■北控主席王東指，北控集團會按價值投資的規則決定

會否增持中燃。 記者劉璇 攝


